
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2013-2014 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi15 octobre 
2013, à 18h00 à la salle de réunion  à l’école secondaire Des Lacs. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nicolas Brodeur        parent,   immeuble Ste-Thérèse                 
Kim Proulx   parent,   immeuble Sainte-Cécile              Retard 18h25 
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche 
Louis Robertson  parent,   immeuble La Pêche     
Mario Corbeil     parent,   immeuble St-Joseph 
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile                    
Stéfany Lamoureux      représentante du personnel du service de garde    
Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

 
PUBLICS 
Fanie Schnob 
Nadia Labonté 
Valérie Pagé 
Louis-Philippe C-Doré 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  

 
Le directeur accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h05. 
 
1.2 Nomination d’une secrétaire 
 
Conformément à l’article 69 LIP, la direction de l’établissement désigne la 
personne suivante à agir à titre de secrétaire du conseil d’établissement, 
soit AUDRÉE GAUTHIER à un taux fixe de 75 $ par séance. 
 
Il est proposé par Monsieur Nicolas Brodeur d'accepter la personne 

désignée. 
CÉ # 13-14-01 

ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 
1.3  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Monsieur François Gauvreau que l’ordre du jour de 
la séance du conseil d'établissement du 15 octobre 2013 soit adopté 
après l’ajout de ces points : 
 

4. Varia : 

4.1 Cross-Country 

4.2 OPP 

4.3 Classe mixte; 3e et 4e année 
CÉ # 13-14-02 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

  

1.4 Question du public 

 
Le public n’a pas de de question mais assiste à la réunion. 
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1.5 Adoption du procès verbale de la réunion du 13 juin 2012 

 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’adopter le procès-verbal 
de la séance du 11 juin 2013 tel que déposé. 

CÉ # 13-14-03 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
  

1.6 suivi du procès-verbal de la réunion du 11 juin 2013 

 
1.4  But de soccer : 
Monsieur Charles Goulet explique aux membres que la municipalité La 
Pêche a résolu de ne pas installer les buts de soccer.  # 13299 
 
2.4 Budget CÉ : 
Il avait été suggéré d’acheter une carte cadeau qui aurait pu servir .pour 
l’année 2013-2014.  Monsieur Charles Goulet explique que cela n’a pas été 
fait (un oubli). 
 
1.7   Élection d’un ou d’une président(e) 
 Il est proposé à l’unanimité Monsieur Nicolas Brodeur comme président du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2013-2014. 
 

Monsieur Nicolas Brodeur accepte ce défi, il est élu par acclamation. 
CÉ # 13-14-04 

ÉLU PAR ACCLAMATION 
 

Monsieur Nicolas Brodeur propose Monsieur Louis Robertson comme 
vice-président du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2013-
2014. 
Monsieur Louis Robertson accepte ce défi. 
 

1.8 Élection d’un ou des membre(s) de la communauté 
 
Monsieur Louis Robertson propose Isabelle Pagé.  Elle sera invitée au 
prochain conseil. 
 Madame Fanie Schnob est présente pour combler ce poste puisqu’à l’assemblée générale, elle avait manifesté son intérêt à s’impliquer au conseil d’établissement.  
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1.9 Représentante au comité EHDAA 

 
Madame Sophie Vaillant, élue représentante au comité EHDAA à l’assemblée générale, doit se retirer puisqu’elle est considéré en conflit d’intérêt puisqu’elle travaille pour la CSPO. 
 Alors, considérant qu’à l’assemblée générale, Madame Fanie Schnob  a été 
élue comme substitut, elle sera invitée à prendre le poste.  Madame Fanie 
Schnob accepte le poste. 
 
Il est proposé par Monsieur Mario Corbeil que les membres  du 
conseil d'établissement acceptent cette modification. 

CÉ # 13-14-05 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
2. Décisions 

 

2.1 Calendrier des rencontres 

 
Il est proposé d’établir 6 rencontres et s’il est  nécessaire de faire d’autres 
rencontres, une convocation spéciale sera envoyée. 
 
6 dates retenues 
 
15 octobre 2013                                  11 mars 2014 
27  novembre 2013                               6 mai 2014 
22 janvier 2014                                    10 juin 2014 
 

Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’adopter le calendrier 
des rencontres. 

CÉ # 13-14-06 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
3.2 Aide aux devoirs 

 À l’immeuble Ste-Cécile : l’aide aux devoirs s’offre sous la forme d’atelier 
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CÉ # 13-14-
07 

 

 

 

 

 

 

aux parents.  Comment aider les enfants à faire leurs devoirs (trucs). 
 À l’immeuble La Pêche : l’aide aux devoirs s’offre après les heures de 
classe en petits groupes et avec un adulte. 
 

Il est proposé par Monsieur François Gauvreau que le conseil 
d’établissement accepte la subvention de13 026.00.00$ destinée aux 
enfants  pour l’aide aux devoirs. 

CÉ # 13-14-07 

 ACCEPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
3.3 École en forme et en santé 
 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson que le conseil 
d’établissement accepte la subvention de 2303.00.00$ destinée aux 
enfants  du troisième cycle leur permettant ainsi de vivre des activités 
diverses (curling, patinage, raquette, autres.) 

CÉ # 13-14-08 

 ACCEPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
3. Informations 

 

 

3.1 Règles de régie interne 
 
Le document avait été remis lors de la convocation et le président en fait 
la lecture. 
 
3.2 Courrier reçu 
 
*Action-Parents 
*Ministère du Québec *Offre de formation pour les membres du conseil d’établissement. 
 
3.3 Photos scolaires 
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La date des photos scolaires est le 18 octobre 2013. 
 
3.4 Campagne de financement 

 
Cross-Country 
 
La somme amassée est de 6 600.00$.  Ce fût un grand succès. 
 

4. Varia 

 
4.1 Cross-country 

 
Les points discutés : 
-Médaille 
-Promotion de l’activité physique 
-Combinaison (activité et levée de fond), philosophie  à revoir. 
 
4.2  OPP 

 La direction souligne qu’il y a déjà des parents qui ont soumis leur nom et 
que deux membres du personnel seront aussi impliqués. 
 
 
4.3 Classe mixte 3e et 4e année 
 
Certains membres discutent de cette classe et demandent des 
clarifications comme les critères de sélection pour les élèves ayant été 
choisi dans cette classe. 
 
Le but de cette discussion est de trouver des solutions pour améliorer la 
situation. 
 Le directeur précise qu’il a apporté une ressource afin de stabiliser le 
groupe de 3e année qui se retrouve avec plus d’élèves ayant de de la 
difficulté.   
 Puisque la classe mixte relève d’une décision CSPO, certains parents se 
questionnent sur qui devrait payer la ressource additionnelle? 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame  Marie-Andrée Labelle 
 
Absente 
 
5.2 Mot du président 

Monsieur Nicolas Brodeur 
 
Il remercie les membres de leur confiance.  Il mentionne que l’assemblée 
fût un succès. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
 
Monsieur Charles Goulet énumère plusieurs informations : 
 

 Remercie l’implication des membres du conseil d’établissement. 
 Remercie les membres du personnel pour leur patience en raison 

des nombres adaptions causées par les rénovations. 
 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence. 

 
5.4 Mot du personnel  
 

❖ Remerciement aux parents qui  s’impliquent pour le bien-être des 
enfants. 

 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Stéfani Lamoureux 
Absente 
 

5.6 Mot des parents 
 Ils sont bien contents de s’impliqués. 
 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 
5.8 Mot du représentant au comité EHDAA 
 
6. Date de la prochaine réunion 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
La date de la prochaine réunion est le 27 novembre 2013. 
 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 

Monsieur Louis Robertson que la séance soit levée, il est 20h05. 

CÉ # 13-14-09 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

___________________________                ______________________________ 
Nicolas Brodeur                                          Charles Goulet 
Président                                                  Directeur 
 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


